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Aos sete dias mês de junho de dois mil e vinte dois, às catorze horas e quinze minutos, ocorreu,
de forma híbrida, através da Plataforma Google Meet, a 707ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da
seguinte pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da ata da 706ª reunião; 3- Concurso; 4- Mudança de perfis;
5- Orçamento; 6- Amparo aos estudantes com COVID-19; 7- Situação da Universidade; 8- Assuntos
Gerais. Estavam presentes: Prof. Raul Palacio – Reitor, que presidiu a reunião, Profa. Rosana Rodrigues –
Vice-reitora, Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-reitor de Graduação, Profa. Maura da Cunha – Pró-
reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. Olney da Vieira da Motta – Pró-reitor de Extensão, Profa. Clícia
Gravitol – Pró-reitora de Assuntos Comunitários,  Prof. Manuel Vasquez Vidal Jr.– Diretor do CCTA, Prof.
Oscar Alfredo Paz La Torre – Diretor do CCT, Prof. Vanildo Silveira -  Diretor do CBB, Prof. Rodrigo da
Costa Caetano – Diretor do CCH, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral Administrativo, como
convidados, Prof. Luis Passoni – Chefe de Gabinete, Prof. Victor Hugo Santos – Diretor do campus Macaé,
Profa. Maria Priscila Pessanha de Castro – Assessora de Cultura, Profa. Fernanda Antunes – Chefe do
Hospital Veterinário, Sr. André Rangel de Matos – Gerente de Informação -  O Prof. Raul iniciou a reunião
com o item 1- Informes a) reabertura do escritório da FUNDENOR, na UENF – o escritório vai retornar
com os atendimentos presenciais, os contratos terão contas separadas, o que facilitará a prestação de contas,
a Fundação ficará responsável por administrar os recursos do HopVet, Projeto Territórios, Centro de
Convenções e prestação de serviços. Os Centros e Laboratórios indicarão os responsáveis para administrar as
compras com suas verbas, os responsáveis pelas compras da Reitoria são os Profs. Passoni e Geraldo. O
Prof. Raul, respondendo ao questionamento do Prof. Manuel Vasquez esclareceu que alguns dos recursos que
estavam bloqueados na conta da FUNDENOR estão sendo liberados e há um processo para recuperar toda a
verba que está bloqueada. O Prof. Vanildo questionou se haverá necessidade de renovar os convênios que já
existiam.  O Prof. Raul esclareceu que os convênios continuam a vigorar e, com a nova política, vão tentar
conseguir que também cada convênio tenha a sua conta. A Profa. Fernanda falou da dificuldade para
entender as prestações de contas que eram apresentadas pela FUNDENOR, porque não eram discriminados
os números das notas fiscais, nem o que foi pago, as planilhas apresentadas para pagamento tinham um número
de controle próprio. O Hospital depois que começou a utilizar a máquina de cartões arrecadou, até o final de
2021, 78 mil reais, esse recurso foi usado para pagar notas antigas que foram apresentadas, sem que fosse
possível saber quem comprou nem qual foi o material comprado. Atualmente todas as contas do Hospital
estão pagas e agora vão começar a reerguer a arrecadação do Hospital. O Prof. Raul ressaltou que haverá
uma conta por projeto, um responsável pelas compras e não haverá reembolso. As solicitações deverão ser
encaminhadas para a FUNDENOR que fará o levantamento de preços e a compra. b) reunião do Conselho
do HospVet - Prof. Raul falou da sua participação na primeira reunião do Conselho, em relação ao Hospital,
os compromissos que assumiu foram cumpridos, houve a criação do Conselho, eleição dos membros e foi feito
seu regimento. c) participação em audiência pública, na Câmara, para discutir o problema do
transporte - o problema do transporte é mais complicado do que parece, o serviço de transporte não é
fiscalizado como deveria, na audiência apresentaram uma série de problemas, sem apresentar possíveis
soluções. O Prof. Raul solicitou que houvesse empenho para encontrar soluções, porque o problema de
transporte atinge a cidade toda. d) falta de energia na Universidade – no domingo houve um problema na
rede de energia que atingiu, de início, toda a Universidade, o problema foi em parte resolvido, agora o E1, P5,
CCH e RU continuam sem energia, por causa dos experimentos que estão no P5 foi instalado um gerador.
Para solucionar o problema deve haver necessidade de trocar os cabos, por ser uma questão emergencial não
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precisa licitação, a ideia é fazer com a mesma empresa que está fazendo outros serviços de eletricidade,
apesar do empenho de todos, não há previsão de prazo para solucionar o problema. Serão recuperados 2
geradores, o E1 deve ter energia amanhã, com utilização de gerador, para economizar combustível os
geradores serão desligados às 22h e não será permitido ligar os aparelhos de ar condicionado. O E1 vai
compartilhar energia com o RU. A empresa do RU trouxe um caminhão frigorífico e o restaurante está
funcionando com gerador desde o meio dia, hoje já será possível servir refeição, vão começar a servir por
volta de 16 horas e deve continuar até umas 19h. O Sr. André informou que quando ocorreu o problema ne
rede elétrica os servidores também caíram, hoje está sem problema, solicitou que fosse feita a revisão da
infraestrutura elétrica que chega ao nobreak dos servidores, é uma infraestrutura diferente da que chega na
sala. O Prof. Raul solicitou que apresentassem o levantamento das salas que não são utilizadas a noite para que
possam remanejar as aulas do CCH. O Prof. Vanildo explicou que as aulas do CBB que eram no E1, foram
remanejadas para salas menores e lembrou que o P10 não é utilizado a noite, sugere que depois desse
incidente seja contratada uma empresa para fazer a revisão de toda a rede elétrica. O Prof. Manuel Vasquez
não considera prudente utilizar o P10 a noite porque não tem estacionamento e a segurança é precária. O
Prof. Raul informou que está sendo feito processo de licitação para manutenção dos geradores e para
contrato de manutenção de linha de alta tensão, por demanda. Continuou dizendo que a licitação para a
impermeabilização do telhado foi deserta, pela segunda vez, vão abrir a licitação novamente, se for deserta,
poderão contratar, sem nova licitação. A Profa. Maura apresentou o problema dos aparelhos de ar
condicionado da sala de microscopia que não estão funcionando, o Prof. Raul esclareceu que o contrato de
manutenção de ar condicionado está sendo providenciado. O Prof. Manuel Vasquez alertou para o
problema que pode ocorrer depois das obras que estão sendo feitas para ampliação da carga elétrica dos
prédios, a obra vai até os telhados, vai ser mais um buraco que vai ficar no telhado, em caso de chuva vai
agravar o que já existe, de cair água nas salas. no CCTA tem muitas telhas quebradas. e) PCV – O PCV foi
encaminhado para a procuradoria, o Prof. Raul ressaltou que só está havendo essa tramitação porque não
temos nossa própria procuradoria, a Universidade não encaminha seus processos para a PGE, o Governo
encaminha para a procuradoria da SECTI, que depois encaminha para a PGE, o Sr. César informou que o
processo do PVC foi encaminhado para a procuradoria do Rio Metrópole. f) auxílios – apesar da comissão
federal de recuperação fiscal não ter os argumentos necessários para negar as solicitações, elas foram negadas,
houve reunião on line para tratar do assunto com a Comissão. g) visita da Deputada Jandira Feghali à UENF
– entre outros assuntos, foi abordado o regime de recuperação fiscal. 2- Aprovação da ata da 706ª reunião
– aprovada com 01 abstenção. 3 – Concurso - os editais estão sendo publicados, ainda tem um edital do
CCH, no jurídico. O Prof. Rodrigo ficou de analisar os processos e questionou se o processo dos 2
concursos do LESCE foi incluído na pauta do COLAC, depois verificou que não. O Prof. Passoni esclareceu
que alguns processos que já haviam passado pelo COLAC, CONSUNI e ASJUR, foram enviados para
serem publicados. O Prof. Vanildo agradeceu o empenho da Reitoria e da ASJUR porque os 07 processos
de concurso que estavam tramitando foram publicados e estão com as inscrições abertas. 4 - Mudança de
perfis – o Prof. Raul falou que o processo do concurso dos técnicos está avançando, para alguns cargos há
necessidade de alteração de perfil. O Prof. Passoni lembrou que é importante que revejam os perfis de
técnicos especializados. O Prof. Rodrigo lembrou que tem 2 concursos encaminhados para publicação, desses
um é do LEEL, além de 2 perfis do LESCE que precisam ainda passar no COLAC. 5- Orçamento – o Prof.
Raul falou da reclamação da Sra. Renata sobre as listas enviadas, são listas longas com muitos itens que já
haviam sido incluídos no QDD, com isso ela está tendo dificuldade para identificar o que é uma solicitação
nova. O Prof. Manuel Vasquez está revendo a lista enviada para eliminar o que já havia sido pedido. O Prof.
Rodrigo esclareceu que o CCH não apresentou demanda nova, solicitou que verificassem do que foi pedido
anteriormente o que não foi executado tendo em vista a correspondência necessária com a LOA, solicitou
ainda que atualizasse o que já foi comprado na relação do que ainda será comprado, para que não haja
duplicidade.  6- Amparo aos estudantes com COVID-19 - foi feita modificação na Resolução que passa a
prever o abono das faltas dos alunos e possibilidade de fazer prova em outro dia. 7- Situação da
Universidade – já discutido nos outros itens. 8- Assuntos Gerais – o Prof. Rodrigo agradeceu aos
outros Diretores de Centro que, prontamente, colaboraram para resolver o problema das salas para as aulas
noturnas do CCH. O Prof. Raul falou do Fórum da Graduação, onde foi discutida a graduação na UENF, em
setembro haverá uma segunda reunião para apresentar e discutir o PPP de todos os cursos, em novembro
haverá reunião do fórum Permanente para discutir a Universidade. O Prof. Passoni falou sobre a testagem de
Covid que continua a ser feita, aumentou bastante a procura do teste, mas o número de casos positivos
continua pequeno, a situação está sob controle, tem acontecido alguns casos entre os estudantes e os colegas
estão indo testar, no CCH foi feito um número grande de testes, mas não houve casos positivos. Considera
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importante reforçar a importância de continuar a usar máscara e manter os cuidados. A Prof. Priscila falou
sobre o evento Em Canto da Villa, ocorrido na quinta-feira passada, foi o primeiro evento presencial, com
ótimo público e convidou para a exibição no Cine Darcy, na próxima sexta-feira e a roda de samba, na Villa
Maria, no próximo sábado dia 11. O Prof. Manuel Vasquez pediu para deixar registrado elogio ao Sr.
Pacheco que nessa situação de falta de energia tem se mostrado incansável e se empenhado para resolver o
problema, considera que isso é muito mais que uma questão de ser profissional, é amor pela instituição. O
Prof. Rodrigo  solicitou reunião do CONSUNI presencial.  Nada mais havendo a tratar a reunião foi
encerrada às 15 horas e 45minutos

 

 

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio                        Maria Beatriz Pessanha Boeschenstein
              Reitor                                                                       Secretária ad hoc

 

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 16/08/2022,
às 12:43, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Maria Beatriz Pessanha Boeschenstein, Técnico
Nível Superior, em 22/08/2022, às 14:32, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730, de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador
34389334 e o código CRC 92F0E6E9.
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